

感染症防止対策徹底のお願い

このたび新型コロナウイルス感染症に関する「緊急事態宣言」が発令されました。皆様におかれましては新型コロナウイルス感染症防止対策にご留意されていることと存じますが、活動される際は「密閉」「密集」「密接」にならない様に配慮し、マスク着用、咳エチケット、帰宅時の手洗い・うがい等の感染症防止対策のより一層の徹底をお願いいたします。

新しく3つの水辺愛護会が結成されました！

若葉台遊水池 水辺愛護会(旭区)



若葉台遊水池にて、地域の団体が複数集まって結成されました。若葉台遊水池を地域の魅力の1つにするため、活動をしていただいています。

桜華クラブ水辺 いきいき会(戸塚区)



平戸永谷川渡戸橋下流左岸側の広場にて、周辺地域にお住いの方々が結成されました。清掃・除草・花壇管理をしていただいています。

下瀬谷藤棚広場を 守る会(瀬谷区)



相沢川海野橋下流左岸側の広場にて、自治会の有志の方々が集まって結成されました。清掃・除草、藤棚や花壇の管理をしていただいています。

国土交通大臣表彰を受賞したホタルの里水辺愛護会 が保土ヶ谷土木事務所を表敬訪問しました

令和2年11月5日に保土ヶ谷区の仏向町小川アメニティを清掃していただいているホタルの里水辺愛護会の皆様が、保土ヶ谷土木事務所を表敬訪問しました。令和2年度「みどりの愛護」国土交通大臣表彰の表彰状をご持参いただき、会の成り立ちや活動内容について、お話しいただきました。



水辺愛護会のご活動に参加させていただきました

① AQUAかるがも隊(戸塚区) 「芝桜植栽会」

令和2年10月25日

AQUAかるがも隊は、阿久和川(五軒橋～東洋橋)にて、上矢部小学校の皆さんも参加して、清掃活動をしてくださっています。当日は、上矢部まちづくりの会が実施した芝桜植栽会にAQUAかるがも隊の皆さんも参加していました。



② 都田江川水辺愛護会(都筑区) 「チューリップ植栽会」

令和2年11月17日

江川せせらぎ緑道にて、都田江川水辺愛護会、地域の方々、都筑土木事務所など多くの参加者によりチューリップの植栽を実施しました。都田小学校5年生の皆さんも参加し、せせらぎに落ちないように気を付けながら楽しんで植栽をしていました。



③ 梅田川水辺の楽校協議会(緑区) 「遊水地のかいぼり」

令和2年12月5日

梅田川水辺愛護会と一本橋メダカ広場水辺愛護会が参加している梅田川水辺の楽校協議会が、緑土木事務所と共に梅田川遊水地のかいぼりを実施しました。三保小学校と新治小学校の皆さんも参加して、生き物の捕獲や外来種と在来種の仕分けを行いました。



令和2年度活動報告書と令和3年度補助金申請書の準備をお願いします！

令和2年度もそろそろ終わりが近づいてきましたね。ご提出いただく令和2年度活動報告書と令和3年度補助金申請書については、2月上旬頃、郵送させていただきます。2つの書類を作成するご準備をお願いします。以下、ご連絡になります。

- 書類のword版をご希望の方は、おもて面右上のe-mailまでご連絡ください。
- 令和2年2月に開催しました補助金書き方説明会は、感染症対策のため令和3年は実施いたしません。ご質問等ございましたら、お気軽にご連絡ください。
- 令和2年度当初にご申請いただいた清掃・除草の回数通りの活動が難しい場合は、補助金の返金手続きがございますので、わかり次第すぐにご連絡をお願いします。

編集後記

本号も最後までお読みいただきありがとうございます。河川企画課の佐久間です。秋から冬にかけて新しい水辺愛護会を3団体結成いただきました。大変ありがたいです。もし、周辺に水辺の清掃を検討している方がいらっしゃいましたら、「水辺愛護会制度」の説明に河川企画課が伺いますので、ご紹介していただくと幸いです。今後ともよろしく願いいたします。